

Wo kommt die Bushaltestelle hin?

Simmerberg Nach den jetzigen Pläne sollen die Bushaltestellen beidseits der Straße verlegt werden. Jetzt liegen sie fast gegenüber, wodurch es immer wieder zu Engstellen kommt, wenn vier oder fünf Busse gleichzeitig an der Stelle warten. Die Haltestellen auf der Seite der Festhalle soll in Richtung Dorfmitte direkt an die Kurve rücken. Etliche Räte kritisieren das. Es sei ein Unding, die Bushaltestelle an die Kurve zu legen“, sagte Xaver Fink und sprach von „unmöglichem Planen“. Er riet dazu, die Haltestelle an der Stelle zu belassen oder einige Meter Richtung Weiler zu verlegen. Ähnlich sieht es Bruno Bernhard. „Das ist ein Dorfplatz und kein Busparkplatz“, sagte er. In Sachen Bushaltestelle zeigte sich die Verwaltung kompromissbereit: Gestern war ein Ortstermin mit der RBA und Busfahrern geplant. In der Gemeinderatssitzung am Montag wird die Position der Bushaltestelle erneut Thema werden. (pem)



Die Verlegung der Haltestelle ist strittig.